

雁レク前
交差点改良

全市的に取り組む事業として!!

平成20年度9月議会において、川上しんぺい議員は、自民党福岡市議団を代表して「東部交通体系の充実」ほか二つの質問を行なった。その質問内容について、再度その真意を尋ねてみた。

(編) まず第一の質問である「東区の交通体系の充実」について、お聞かせ下さい。



改良が急がれる、雁レク前交差点。

(議) 東区、特に雁の巣レクリエーションセンター前（以後雁レク前）の交差点は以前から渋滞がひどく近隣住民や緊急車両などの通行に支障をきたしています。

市長はアイランドシティ事業の動きの中で、雁レク前交差点

★★★★★ チヤド ★★★★★ の散歩径(二)

★★★★★
身体がテカイので、女の
人やちびっ子たちには、怖
われるが、本当は心優
しき犬なのである。
我輩のマスクな面を見て
もらえば、判つてもらえる
はずである。そういえば最近、
我が間違えて、しんぺいと
呼んだのである)
【茶】



漁船がならぶ、志賀島漁港の船溜り。

(編) 次に漁業者への原油補助

(編) 今日は、お忙しい所あり

新空港の質問については、紙面の
関係上割愛させていただきました。

(編) 次に漁業者への原油補助

の9割を負担するとしています。手続きが非常に煩雑で現場に即きが、手続きたものとはなっていません。したものの簡素化など活用しやすい対策とするとともに、将来を見据えた、新たな対策についても検討すべきです。また原油対策だけでなく、第一次産業を護る抜本的な対策の構築を急ぐべきであると考えます。

市では「殺処分ゼロの街」「福岡市」を目指し、さまざまな事業を推進している。例えば、(一) 犬、猫の実験動物譲渡廃止。(平成13年度) (二) 犬、猫の引き取り時の指導強化。(平成14年度)

犬、猫の不妊、去勢手術のスイスあたりを攻めた時に、軍用犬として連れて来た犬が起源と云われているのである。だからと言つて、凶暴な犬ではないのである。特にご主人さまには、とても従順なのである。

我輩は犬である。熊ではない。名前はチヤドと言う。

我輩のご先祖さまは、あのローマ皇帝シーザーが、今

犬6千139頭、猫1万2千597頭、これは平成18年度、福岡県において殺処分された「いのち」の数である。無責任な飼い主やペットショップ、ブリーダーに見捨てられた「いのち」の数なのである。

川上しんぺいは、「どうぶつたちへのレクイエム」や「小さなひとみのメッセージ」を毎年、各地で開催。捨てられた動物たちの悲しい現状を伝えるとともに、不幸な命を無くすための、行政や民間の取組みを伝えている。「悲しくて、悲しくて、人間の勝手で犠牲にしてごめんなさい」この

犬11万7千969頭、猫23万5千129頭、これは、全国で一年間に殺処分された「いのち」の数である(平成18年度)。中でも福岡県・福岡市は常にワースト上位にランクされる不名誉な記録を持つている。(福岡県は平成18年まで9年連続ワースト1位)そこで、行政や民間ではどのような対策がとられているか調べてみた。

犬11万7千969頭、猫23万5千129頭、これは、全国で一年間に殺処分された「いのち」の数である(平成18年度)。中でも福岡県・福岡市は常にワースト上位にランクされる不名誉な記録を持つている。(福岡県は平成18年まで9年連続ワースト1位)そこで、行政や民間では

犬11万7千969頭、猫23万5千129頭、これは、全国で一年間に殺処分された「いのち」の数である(平成18年度)。中でも福岡県・福岡市は常にワースト上位にランクされる不名誉な記録を持つている。(福岡県は

